
令和５年度 地域懇談会 ６月 27 日（火） まとめ 

地 域 名 地域での様子（自治会長・民生委員・保護者） 協 議 事 項  ・ 意 見 

○原山１・２

・３丁目 

民生委員から 

・登校時に見守りをしている。 

・バラバラに登校してくる児童が多い。 

・みんな挨拶を良くしてくれる。 

話し合いについて 

 ・ラジオ体操は例年通り，各家庭で行うことになった。 

 ・自転車には気を付ける。 

 ・ＳＮＳの使い方に気を付ける。 

 ・野良犬に注意する。 

・記載なし 

○森１・２丁

目 

自治会長・民生委員から 

 ・毎朝，通学路に立ち見守りをしている。 

 ・集団登校せずに，１人で登校する子がいて気になっている。 

保護者から 

 ・学校や家庭で，自転車の安全な乗り方などの交通安全に関する教育をしっかりと行ってもらう。 

 ・自転車に乗るときには，ヘルメットを着用させる。 

 ・保護者が，危険な場所を実際に見て，繰り返し教える。 

 ・中原公園を出てすぐのところは一時停止をする。公園付近の下り坂はスピードを出してはいけない。 

 ・ラジオ体操は各家庭で行うこと。 

 ・ＳＮＳの使い方は各家庭で指導する。 

・17 時を知らせるチャイムが鳴

らなくなり，17 時 10 分の放送

を聞いて子供が帰るので，帰

宅が遅く不安である。17 時に

放送をして欲しい。 

・街灯を増やして欲しい。 

・ゴミステーションをきれいに

したい。 

○森３・４丁

目 

自治会長から 

・大田笑会近くの横断歩道を渡る際に自転車の飛び出しが危ないので，必ず止まるように子供たちに伝

えて欲しい。 

・今年も森会館にて西部３自治会夏祭りを実施する予定。 

民生委員から 

 ・原山会館上の横断歩道から東側へ入る道の道幅が狭く，車が通る際に危険なので注意してほしい。 

保護者から 

 ・大田笑会近くの横断歩道について 

  カーブミラーの向きが見えにくい。曇っていて見えないこともある。見えやすいように自治会長さん

が拭いてくださっていた。 

  お店の方も注意を呼びかけているが，地域外の子供たちの意識が低い。学校からも注意するように伝

えてほしい。 

西部 10 

 ・昨年見かけていた野良犬は見なくなった。 

 ・森会館近くのカーブで駅方向からガードレールの間を通って道路を横断する人がいて危ない。 

 ・ラジオ体操は各家庭で行う。 

西部 11 

 ・蜂や蛇，タヌキが多いので注意してほしい。 

 ・ラジオ体操は福井さん宅で任意参加で行う。 

・飛び出し注意の看板をつけて

ほしい。→令和５年６月 28 日

横断歩道の道路標識設置完了 

・12 時，17 時のチャイムがなく

なり，子供が遊びに行っても

時間が分からないので再会し

てほしい。 

・南不動産横の路地から野呂山

道に出る箇所にも横断歩道や

ミラーを設置してほしい。 



○西１丁目 

自治会長から 

 ・市営アパート（西）前に，来年 2 月までに歩道ができるとの報告があった。 

 ・江の川周辺にガードレールができている。残りもできる予定。 

 ・森公園ではキャッチボールや野球は禁止。苦情がきている。子供にボール遊びしないように注意して

欲しい。 

 ・7 月 3 日（日）7:00 から，ラジオ体操の参加をお願いします。 

民生委員から 

 ・小中の児童生徒数が少なくなった。 

 ・小中のみんながあいさつをしてくれる。 

 ・小学生で，集団登校ではなく，一人で登校している子供がいる。みんなで見守ってほしい。 

保護者から 

 ・中野電機さんのところにカーブミラーを付けてほしい。 

 ・スピードを出して自転車に乗る子供が多い。 

 ・子供が使うＳＮＳ（Line，インスタグラムなど）に，親が関心をもつようにする。 

・江の川のガードレールができ

ることで近所の方の車の駐車

がしにくくなる。許可は出て

いるのか確認してほしい。 

○西２・３丁

目 

自治会長から 

 ・子供が遊ぶことができる場所が限られているが，公園ではボール遊びは禁止されている。 

 ・現在，江の川の歩道工事を行っている。 

 ・ガードフェンスのない川の近くや，斜面の落石に注意。 

民生委員から 

 ・自転車のマナーがよくない。 

 ・飛び出しをしない，左右をよく見て横断するなどの交通ルールを守ってほしい。 

 ・ストップザマークのところでは必ず止まって，安全の確認をしてほしい。 

 ・今年はイノシシの目撃件数が減っている。ブタ熱の流行が原因だろう。 

 ・夏になると毒蛇（マムシ，ヤマカガシ）が出るので草むらに入らないようにしてほしい。 

 ・川遊びで水の事故に遭わないように各家庭で注意を呼びかける。 

 ・熱中症に気を付けて，夏休みでも規則正しい生活を心掛けてほしい。 

 ・子供 110 番の旗があることをあらためて確認してほしい。 

保護者から 

 ・児童に携帯電話を持たせている。 

 ・子供たち同士のグループラインがある。内容は揉め事だったりする。エスカレートして誹謗中傷に発

展しないか心配している。 

・記載なし 

○西４・５丁

目 

自治会長から 

 ・西部２地区夏休み行事（7/30）が４年ぶりに開催されるので是非参加してほしい。 

 ・７/23（日）６時 30 分から岩戸公園，西宮会館，沖田公園にて同時ラジオ体操を行う。お土産もある

ので，大人も子供も参加してほしい。 

 ・国道側の通学路で危険な箇所の連絡を受けたら，すぐに対応する。 

民生委員から 

 ・保護者が危険な箇所を発見して，安全な通学路を判断してほしい。 

 ・危険だと感じたらすぐに橋本さんに連絡する。 

 ・水曜日の放課後にスピードを出して自転車に乗っている子供を多く見かける。家庭でも指導してほし

い。 

・記載なし 



 ・ヘルメットの着用について家庭でも話してもらいたい。 

 ・西部４地区に若い方が増えてうれしい。 

保護者の話し合い 

 ・ラジオ体操は 7 月中の平日 6 時半から岩戸公園ガレージで行う。 

 ・7 月 15 日，16 日の祇園祭りに参加してください。 

○西６丁目

・小仁方 

自治会長，民生委員から 

 ・子供たちはきちんとあいさつをしている。声を掛けても，きちんと返事をしている。 

 ・バス通学の本数が少ない。送迎できない家庭は困っているのではないか。生活バスの話しもあったが，

予算的に厳しい。 

 ・地域懇談会に先生方が参加するのは，勤務が 18 時を過ぎるので難しいとの話しが学校からあった。昼

に懇談会をもてば，先生方も参加できるが，それでは保護者が参加できない。 

保護者から 

 ・川尻の子供は，学校の近くでなくてもよくあいさつをすると言われている。あいさつは防犯にも効果

がある。学校の指導がありがたい。 

 ・小中の先生方に子供たちの様子を聞きたい。 

 ・バラバラに登校している登校班がある。バスが遅れると始業に間に合わなくなり，走るので，低学年

がついていけなくなる。 

 ・低学年は保護者が送迎している家庭もある。 

 ・中学生は部活動の開始や終了時刻に調度よい時刻のバスがない。歩いて帰ることもある。 

 ・土日のバスがないので，部活に参加するために保護者が送迎している。 

 ・雨の日にバスが遅れることが多い。急いで国道を渡るととても危険。 

 ・小仁方にスクールバスがないのはなぜなのか。 

 ・岩戸団地に茶色い犬がいる。 

・中学校から駅に向かう間に歩

行者信号がない横断歩道がい

くつかある。 

・歩行者優先の横断歩道や信号

機があればよい。 

○東１丁目 

自治会長から 

 ・交通安全指導で毎朝，郵便局のところであいさつ運動をしている。声を掛けると子供たちはきちんと

あいさつをする。交通ルールもよく守っている。 

 ・中高生もよくあいさつをしている。 

 ・交通事故に気を付けてほしい。 

民生委員から 

 ・コロナ感染症の流行が続いていることが心配。 

 ・東部１，２地区の子供は，国道を渡らなければならないが，交通ルールをちゃんと守っている。 

 ・自転車のヘルメットをかぶることは保護者の判断によるが，かぶってほしい。転んだときにけがをし

ないかが心配。 

保護者から 

 ・郵便局の住吉医院側のスペースに縦列駐車をする車と信号待ちの車があると，子供たちは車間を縫っ

て歩くことになり危険。 

 ・東部１：通学路を川沿いまたは畳屋の方を通る方に変えてはどうか。 

 ・東部２：子ども会を解散する。 

・記載なし 



○東２・３・

４丁目 

自治会長から 

 ・小学校下の川沿いの地域では，順次取り壊し作業が始まる。通行止めもあるので注意してほしい。 

 ・工事に伴う通学路の変更はない。 

 ・車がゆっくり通っているので事故にならないが，自転車の交通ルールやマナーが守られていない。 

 ・ヘルメットを着用していない子が多い。学校の指導もあるとありがたい。 

民生委員から 

 ・ストップザマーク車道に近い位置にかかれている交差点がある。適当な場所に印がかかれているか確

認してほしい。 

保護者から 

 ・ＳＮＳの使い方については，各家庭でルールや約束を決める。 

 ・夏休みは家で過ごす時間が多いので，スマートフォンの使用時間が多くならないように注意する。 

 ・スマートフォンにフィルタリングをかけたり課金をさせないようにする工夫をしたりするなど，各家

庭での取組が必要。 

 ・ラジオ体操は各家庭で行う。 

・記載なし 

○久筋１・２

・３丁目 

自治会長から 

 ・保護者の願いを受けて，久筋公園にバスケットゴールを設置した。子供たちが公園に集まるようにな

って嬉しく思う。 

 ・バスケットゴールのリングにぶら下がることは危険なのでさせないでほしい。 

 ・久俊たて道は車の往来が多い。事故に遭わないように気を付けてほしい。 

民生委員（濱岡様，大岡様，東中様） 

 ・災害時に自分の身は自分で守ることができるようにさせたい。自分一人で避難しなければならない時

にどうするかを家庭で話し合ってほしい。 

 ・登校の様子から，６年生がしっかりとしているなと感心している。下級生をうまく誘導して登校して

いる。 

 ・６年生を中心に，登校するときの雰囲気がよい。 

保護者から 

 ・久俊たて道を通行する車がスピードを出しているので危険。 

 ・子ども会を解散した。 

 ・ラジオ体操は例年通りに集まって行う。 

・久筋１丁目のゴミステーショ

ン上の木が茂り，視界が悪く

なっている。 

 

○久俊１・２

・３丁目 

自治会長，民生委員から 

 ・あいさつをする子としない子がいる。列になって登校する班と列にならない班がある。 

 ・集合時刻を守れていない班がある。 

 ・新しく登校班に加わる１年生が，集合場所を知らないことがあった。 

 ・地域懇談会に，学校の先生も参加してほしい。 

・記載なし 

○小用 

 ・車の出入りが多いので，遊びに行くときは気を付けること。 

 ・ラジオ体操は各家庭で行う。 

 ・夕方の生活バスも運行してほしい。 

 ・子供たちだけでは海に行かせない。 

・記載なし 

 


